

761/J XXIII. GP

Eingelangt am 02.05.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Mag. Gisela Wurm
und GenossInnen
an den Bundesminister für Landesverteidigung
betreffend Evaluierung des Dienstes von Frauen im Bundesheer

Im Regierungsprogramm für die XXIII. Gesetzgebungsperiode wird ein besonderer Fokus auf den sicherheitspolitischen Bereich gelegt. Unter anderem wird hinsichtlich Äußerer Sicherheit und Landesverteidigung im entsprechenden Abschnitt VI des Übereinkommens festgehalten, dass eine Evaluierung des Dienstes von Frauen im Bundesheer vorzunehmen ist.

Die unterfertigten Abgeordneten unterstützen diese Schwerpunktsetzung der Bundesregierung ausdrücklich und stellen daher in diesem Zusammenhang an den Bundesminister für Landesverteidigung folgende

Anfrage

1. Welche Maßnahmen wurden bislang gesetzt, um den Dienst von Frauen im österreichischen Bundesheer zu evaluieren?
2. Welche Maßnahmen wurden bislang gesetzt und welche Vorkehrungen wurden getroffen, um den Dienst von Frauen im österreichischen Bundesheer zu attraktivieren?